



Protokoll der AStA-Sitzung vom 21.05.2019

Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung

TOP 2 Berichte aus den Referaten

TOP 3 Gäste und Anträge

TOP 4 Sonstiges

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Vorsitz			
Mattes, Yara	14.15	15.40	
Finanzen			
Schomann, Max	14.15	15.40	
Öffentlichkeitsarbeit			
Balzer, Nathalie	14.15	15.40	
Jansen, Thorger			E
Krüger, Philipp Nico	14.15	15.40	
Rilinger, Kristin	14.15	15.40	
Kultur und Internationalismus			
Azroufi, Fatima	14.25	15.40	
Koritnik, Angelina-Luisa			E
Kramer, Simon			E
Kulik, Valeria	14.15	15.40	
Litzmann, Anne			E
Smirnova, Ksenia	14.15	15.40	
Hochschulpolitik und politische Bildung			
Heintze, Sven	????	????	
Schnell, Alexander			E
Stieldorf, Linus	14.25	15.40	
Queckenburg, Robert	??????	??????	
Mobilität, Ökologie und Infrastruktur			
Brachtendorf, Liza	14.15	15.40	
Brachtendorf, Sophia	14.15	15.40	
Dickmann, Fabian	14.23	15.40	
Kaldewey, Kardo			E
Meier, Lukas	14.15	15.40	
Uslu, Burak			E
Logistik			
Brüggemann, Matthias	14.15	15.40	
Sport & e-Sports			
Agethen, Ron	14.20	15.40	

Demirci, Talha	14.20	15.40	
Zurkuhl, Lionel	14.15	15.40	
Gäste			
Schmidt, Felix	14.21	15.40	

TOP 1 – Begrüßung

Yara begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 14.15 Uhr.
Das Protokoll der fünften AStA-Sitzung wird einstimmig beschlossen.

TOP 2 – Berichte aus den Referaten

Für das Öffentlichkeitsreferat:

Mittlerweile hat sich ein besserer Rhythmus beim bearbeiten von Mails und dem Erstellen von Posts eingestellt. Es hab ein Treffen mit Foodsharing, ein gemeinsamer Putzplan soll erstellt werden.

Es soll auch über ein neues Flyerdesign und ein schöneres Schild oder Banner für den Foodsharing-Schrank gesprochen werden.

Neue AStA-Shirts für das Sommerfest werden organisiert, ein Finanzierungsbeschluss wird beantragt sobald klar ist, wie viele Shirts benötigt werden.

Am kommenden Mittwoch findet der nächste Infostand statt.

Für das Referat für Sport & e-Sports:

Vergangene Woche fand ein Kooperationsgespräch mit Red Bull statt, morgen findet ein Treffen bezüglich Fit for Summer statt.

Für das Kulturreferat:

Es stehen zwei große Veranstaltungen an, das Iftar am Donnerstag und das Sommerfest Mitte Juni. Demnächst findet ein Treffen mit Boskop bezüglich des Backstage-Caterings statt, Räume hierfür werden gesucht. Die Mails bezüglich der Schulung wurden versandt, Schichtpläne erstellt. Valeria wird sich um die Organisierung der Bödenreinigung kümmern. Die erforderliche Technik wurde bestellt.

Übernächste Woche findet ein Treffen mit der UV bezüglich eines Outdoor-Theaterprojekts statt.

Für das Referat für Mobilität, Ökologie und Infrastruktur

Die GreenWeek musste aufgrund von Absagen leider auf die Woche vom 11. – 14. Juni verschoben werden. Themen sollen u.A. Naturkosmetik und papierlosen Studieren sein, der SKF wurde bereits wegen einer Kooperation angefragt und wird einen thematisch passenden Film in dieser Woche zeigen. Eine zweite GreenWeek soll im WiSe, in der europäischen Woche der Abfallvermeidung stattfinden.

Bezüglich des Gebetsraums möchte man vor weiteren Schritten das Gespräch mit dem Rektorat abwarten. Die grüne Schule der RUB hat mit der Pflege der Grünflächen begonnen. Die Flächen des Q-Ost werden laut Aussage des botanischen Gartens mit Blumen bepflanzt und wieder gemäht, sobald diese ausreichend gewurzelt haben. Die Anfrage beim vorbeugenden Brandschutz wegen der Sammelplätze beim Q-Ost wartet noch auf Antwort.

Für die Radwerkstatt soll sich um die alte Druckerei bemüht werden, diese ist günstig gelegen.

Für das Politikreferat:

Morgen findet die Veranstaltung zum Politiker*innen im Hörsaal Reloaded mit Andrea Nahles statt. Eine Kooperation mit der IG BCE ist geplant, ebenso steht ein Projekt zum Leitbild Lehre an.

In seiner Funktion im Vorstand sammelt Linus zudem Ideen für die Überarbeitung des Konzepts des Kulturcafés.

Yara berichtet von einem Kooperationstreffen mit Arbeiterkind gGmbH. Heute Abend findet zudem ein „Game of Thrones“-Quiz im KulturCafe statt.

TOP 3 – Gäste und Anträge

Felix S. bietet seine Hilfe bei der Erstellung einer AStA-App an. Er wird diesbezüglich an Philipp verwiesen.

Ron beantragt für das Referat für Sport&e-Sport einen Nachbeschluss über 15€ für Gravierung der Schachpokale.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Der AStA-Tanzkreis beantragt 2.769,81€ für die Ausrichtung des Übungsabends im Juni und den Abschlussabend im Juli.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Linus beantragt für das Politikreferat 150,- € Honorar für „Autor*innen im Hörsaal“

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Der Studienkreis Film beantragt 2.639,83€ für Filmmiete, Werbung und Snacks. Da der AStA normalerweise nichts finanziert, was dann an die Studierenden weiterverkauft wird, soll Rücksprache gesucht und zunächst ohne die Snacks über den Antrag abgestimmt werden.

Über diesen Antrag über Filmmiete und Werbung (2.439,83€) wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Das Theaterprojekt Öthellö beantragt 400,-€ für Drucksachen, ein Bett und Paletten für die Kulisse.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei fünf Enthaltungen einmütig angenommen.

Der ISV beantragt einen Druckscheck über 300 Flyer in DIN A5, beidseitig.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Gegenstimme angenommen.

Der ISV beantragt 400,-€ für 100 Iftar-Pakete, welche im Anschluss an ihre Veranstaltung am 23. Mai verteilt werden sollen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei drei Gegenstimmen, sieben Enthaltungen und sieben Ja-Stimmen angenommen.

Der Wohnheimrat Hegge-Kolleg beantragt 100,-€ für Holz, welches über das Jahr hinweg bei Lagerfeuern benutzt werden soll.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei vier Gegenstimmen und fünf Enthaltungen angenommen.

Der Wohnheimrat Hegge-Kolleg beantragt 500,-€ für die Hegge-Party.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei acht Gegenstimmen, sechs Enthaltungen und drei Ja-Stimmen abgelehnt.

Der Wohnheimrat Hegge-Kolleg beantragt 250,-€ für ein Sektfrühstück.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei zwölf Gegenstimmen und fünf Enthaltungen abgelehnt.

Linus beantragt 90,-€ gedeckelt für Plakate für die Reihe „Politiker*innen im Hörsaal Reloaded“.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 3 – Sonstiges

/

Yara schließt die Sitzung um 15.40 Uhr.

Lukas Meier (Protokollant)